

CHRONIQUE

A QUÉBEC.—Dimanche, le 3 février, on célébrait à Québec, dans l'église des Jésuites, le 250^e anniversaire de la fondation de la Congrégation. C'est S. G. Mgr. l'archevêque qui a chanté la grand'messe, et le T. R. P. Hage, a prononcé le sermon de circonstance. En un langage d'une haute tenue littéraire, il a refait l'historique de cette pieuse Société, qui remonte jusqu'aux premiers temps de la colonie. Et il a dit en terminant à quelles conditions hommes et jeunes gens devaient combattre de nos jours les grands combats de l'Église et de la Patrie.

Ce discours, qui a paru beaucoup intéresser l'auditoire d'élite qui se pressait dans la magnifique chapelle des Congréganistes, sera publié un peu plus tard dans le compte-rendu de ces fêtes mémorables.

UNIVERSITÉ LAVAL.—Dans la même semaine, le Séminaire de Québec célébrait sa fête patronale : la St-François de Sales. Les professeurs de l'Université Laval et la haute société de Québec s'étaient donné rendez-vous au pied des autels pour y prier le modèle par excellence de tous les séminaristes. Le panégyrique du Saint avait été confié à l'un de nos Pères de Québec, le R. P. Roy. Il s'est attaché surtout à mettre en plus vive lumière le côté doctoral d'une vie si féconde en précieux enseignements.

VERS LA NOUVELLE-ORLÉANS.—Le Vicaire-Provincial, le T. R. P. Hage, O. P. est parti dans le courant du mois dernier pour la Nouvelle-Orléans. L'évêque l'a chargé cette année de la Station Quadragésimale. Comme nos lecteurs le savent, la cathédrale de la Nouvelle-Orléans est fréquentée surtout par une population restée française de cœur